



Introducción a la Antroposofía formación de tiempo completo

Para jóvenes que están en busca de un modo de conocer genuinamente humano

La Antroposofía desarrolla un nuevo modo de pensar que todo lo transforma. Por medio de capacidades así potenciadas, encuentra caminos de conocimiento para cada ámbito de la existencia, conduciendo siempre a las fuentes. Hasta la fecha, su ayuda apenas ha sido percibida, y menos aún aprovechada; pues esta corriente de renovación cultural fluye desde el futuro hacia nuestro presente.

La forma de pensar que prevalece hoy en día, reduce al mundo y a los seres humanos a supuestos compuestos de partículas, que se piensa que funcionan con inexorable necesidad (reduccionismo). Los conceptos son considerados como meras convenciones, los seres verdaderos no existen, o en el mejor de los casos no pueden ser conocidos (nominalismo). Esto ocasiona enfermedades tanto en el alma, como en toda la cultura.

Por eso, el mundo necesita una auténtica universidad, donde se pueda aprender a pensar en forma viva. Hasta que eso ocurra, tomen su educación en sus propias manos, busquen a sus maestros dondequiera que puedan encontrarlos, y que cada uno se enseñe a sí mismo también. Cualquier comienzo, por imperfecto que sea, es un acto decisivo.

El 15 de septiembre de 2024 comenzará una nueva iniciativa de formación en Aesch, Suiza, cerca del Goetheanum: Introducción a la Antroposofía. Ésta ofrece una formación de tiempo completo de un año de duración para adultos jóvenes de 18 a 26 años, rica en ejemplos de Antroposofía aplicada. Hasta el 9 de junio, además de mi persona, han aceptado participar otros veinte docentes. El curso finalizará el 6 de junio de 2025.

El curso tendrá lugar en alemán, con traducción al inglés cuando sea necesario. Cuanto más alemán se aprenda, tanto mejor se podrá experimentar el uso que hace Rudolf Steiner del lenguaje.

El día comienza a las 8 de la mañana con el trabajo en la tierra. Luego, tras un desayuno compartido, tienen lugar los cursos continuos de la mañana, y después del mediodía, hasta las 17 horas, los cursos específicos. Todo esto transcurre de lunes a viernes. Los cursos de la mañana, que se continuarán durante todo el año, son los siguientes:

- Morfología proyectiva ("geometría") para preparar la percepción etérica
- Escritos fundamentales de Rudolf Steiner, para otorgar libertad y vida al pensamiento,

especialmente “La Filosofía de la libertad”; eventualmente también algunas de sus conferencias

- Ejercicios artísticos, después de que hayan sido introducidos en los cursos especiales de la tarde.

Los cursos especiales de la tarde son áreas de la Antroposofía aplicada:

- Estudio fenomenológico de la naturaleza, como ejercitación de la percepción y el pensamiento
- El impulso antroposófico en las diversas artes
- La evolución de la conciencia como clave para la comprensión de los fenómenos culturales

Se preve que todo el proyecto requerirá de 137.600 francos suizos en el curso del año. Esta suma dividida por el número de participantes sería el precio real. Gracias a donantes y a fundaciones, el proyecto estará subvencionado. A aquél que pueda, se le pide que por favor pague 4.000 francos por el año. El alojamiento no está incluido. Quien pueda pagar más, facilitará la participación de los demás. Si el precio resulta muy elevado, por favor pidan apoyo a sus familiares y amigos. Si eso tampoco resultara, entonces por favor, pónganse en contacto conmigo. Nadie debería dejar de participar por falta de financiación.

Esta iniciativa sigue buscando apoyo financiero. ¡Cualquier sugerencia es bienvenida!
Los datos de la cuenta bancaria para realizar donaciones son los siguientes. Al tratarse de una actividad sin fines de lucro, se pueden emitir recibos de donación.

Titular de la cuenta: Selbstbestimmt Studieren e.V.

Referencia: Introducción a la Antroposofía

Número de cuenta bancaria internacional DE39 4306 0967 1062 5063 00

Código de identificación bancaria: GENODEM1GLS

También seguimos buscando posibilidades de alojamiento. ¡El ideal sería una casa para la vida en comunidad!

Escríbanos si desea recibir los formularios para la inscripción, la evaluación médica y las referencias. Éstos deberán presentarse a más tardar el 15 de agosto. Pero póngase en contacto con la Sra. Andrea Meyer, andrea.meyer@eurythmeum.ch, quien podrá ayudarles a obtener la visa de estudiante a tiempo.

Un cordial saludo,

Daniel Hafner

dhafner1964@hotmail.com

anthroposophieschule.org

[instagram.com/einfuehrung_anthroposophie/?igsh=MWs3aTg0bm92Mnp6MA%3D%3D&utm_source=qr](https://www.instagram.com/einfuehrung_anthroposophie/?igsh=MWs3aTg0bm92Mnp6MA%3D%3D&utm_source=qr)

Reunión online

para todos los interesados en la nueva formación de tiempo completo que comienza este 15 de septiembre

**Una oportunidad para conocer a Daniel Hafner online en inglés
Domingo, 30 de junio**

11:00 a.m. Hora de verano del Pacífico

14:00 Hora de verano del Este

19:00 hora británica de verano

20:00 hora de verano centroeuropea

Enlace de Zoom: <https://us05web.zoom.us/j/88569109503?pwd=CSyGwrBhGpT2LysFIQ9S0bvqFLtagO.1>

ID de la reunión de Zoom: 885 6910 9503

Código de acceso: 112